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【令和２年１月度番組審議会 議事録】 
 
 
１．開催年月日  令和２年１月２４日（金） １５時００分～１６時００分 
 
２．開催 場所    八尾市立社会福祉会館 １階 第１会議室 
 
３．委員の出席 

番組審議委員総数           ５名 
出席委員数              ３名 
欠席委員数              ２名 

 
 

放送事業者        社  長  根木 幸男 
             業務部長  鈴木 昌宏 
             総  務  村田 季世子 

           八尾市市政情報課     課長補佐  牧野 晃 

 

４．議 題    情報スペース「八光殿ＷＡＶＥ（ウエイブ） 八尾高短信～笑顔がええやん！」 

５．番組概要  放 送 日：２０１９年１２月２０日（金） １７：１０ ～ １７：２０ 

 

     番組について 放送形態 

             生放送内コーナー 「八尾高短信」は事前の取材収録が多い。 

            １２月２０日（金）放送分の内容 

             八尾高校ＯＰキャンパス 現地取材 

             ＯＰ参加歓迎の八尾高校吹奏楽部演奏 

             八尾高校から推薦入試を得て大学へ進学予定の３年生の体験談 

            補足情報 

             このコーナーは、八光殿様提供枠を活用しての企画です。 

             松村社長が八尾高校ＯＢということで、八尾高校ＰＲのために自社枠 

             を使用したいとのご希望があり、実現いたしました。コーナー内では 

             八尾市の中山教育長（八尾高出身）もＯＧとしてご出演いただきました。 

             八尾高校卒業生は非常に多く、リスナーからも大きな反応が期待できます。     

 

６．審議委員からの意見 

       委員：・番組枠は、スポンサーが自社の宣伝などに使うことが多いのだが、今回のように学 

                 校の紹介のために番組枠を使うというのは、よい使い方だと思う。反響もとても大 

                 きいと聞いている。 

 

       委員：・番組の最初と最後の生放送部分のＭＣ、コーナーのインタビュー担当ＭＣ、どちら 

                 も聞きやすくてよかった。 

               ・インタビューの後に流れてきた吹奏楽部の演奏をＢＧＭにしてＭＣの説明があった 

         が、おしゃべりだけでなく演奏も楽しめるような音のバランスになっていたのがと 

                 てもよかった。また、現場での収録ですが、音もかなり綺麗だった。 



 2

 

     委員：・「八光殿ＷＡＶＥ（ウエイブ）」というタイトルなので、お葬儀の番組なのだと思っ 

                 てしまう。番組表をみても金曜日が”八尾校の日”だということがわからない。番組表 

                 を含め、各曜日の内容がわかるような工夫が必要だと思う。 

 ・「八尾高短信」というタイトルがわかりにくいので「八尾高だより」などとわかりや 

  すくしてみてはいかがでしょうか。 

        ・生の話が聞けて、特に知り合いの方、八尾校に興味がある人にはうれしい番組だと 

         思う。 

        ・運動部であれば、例えば「練習日をお知らせする」ことなども考えられるのではな 

         いか。 

 牧野課長補佐：八尾校出身でなくても、今の高校はこうなっている。今の若い人はこう考えているな 

        どということがわかるという点が良いと思う。 

 

 本日お聞かせいただいたご意見を受け止め、今後もより良い番組作りに努めて参ります。 

       
 ７．公表方法 
     今回開催された番組審議会内容は、公式ＨＰ掲載をはじめ、自社放送内広報および 

     本社事務所へ閲覧用ファイルを設置いたします。 


